



Juan López trata de irse de Borja Álvarez. J. M. PARDO

El Avilés acompaña al Llanera en la final

FÚTBOL I COPA FEDERACIÓN

El conjunto blanquiazul fue de menos a más y se mostró más efectivo que el Marino en las áreas en un partido marcado por el irregular césped de Las Tolvas

SANTY MENOR

POLA DE LAVIANA. El Real Avilés Industrial disputará su séptima final de Copa Federación, la segunda consecutiva. El conjunto blanquiazul se desplazaba a Pola de Laviana al campo de Las Tolvas para medirse a un equipo de Segunda Federación como el Marino de Luanco y, merced a su efectividad en las áreas, dejó en la cuneta al conjunto azulón con un 0-2 dentro de un partido claramente condicionado por el irre-

MARINO AVILÉS 0 2

Club Marino de Luanco: Jure; Borja Álvarez (Miguel Prado, m. 81), Merayo, Trabanco, Dallos (Guaya, m. 81); Ben Hammed (Nacho Matador, m. 76), Julio Delgado (Guille Cueto, m. 76), Guille Pinín (Isma Fagir, m. 64), Lora, Nino (Luis Nuño, m. 64); y Jairo Cárcaba.

Real Avilés Industrial: Saldaña; Javi Fontán, Pedro Orfila, Morcillo, Jonxa; Javi Rey, Edu Cortina, Juan López (Guram, m. 72); Jorge, Sergio García (Vinicius Amorim, m. 60) y Natalio (Isi Ros, m. 89).

Goles: 0-1: m. 3, Sergio García. 0-2: m. 67, Natalio.

Árbitro: González González, Amonestó a Dallos (45); y a Sergio García (17).

gular césped del feudo del Real Titánico.

El 8 de septiembre, jueves, Día de Asturias, los blanquiazules buscarán su quinto título frente al Llanera, de nuevo en Las Tolvas.

MÁS FÚTBOL



Formación del Industrial que consiguió el triunfo en el torneo. D. J.

TORNEO DE VERANO

El Industrial gana el V Memorial José Fernández

A. I. El Gijón Industrial consiguió el triunfo en el V Memorial 'José Fernández, El Negro' que el mismo club organiza y en el que, en esta ocasión, compartieron cartel con el Alcázar y el Unión Po-

pular de Langreo, a los que superó. El club fabril, por otra parte, convoca para mañana martes, a partir de las 19 horas en primera convocatoria, la asamblea ordinaria de socios, donde se analizarán las cuentas del último ejercicio y el presupuesto del presente, así como los compromisos pendientes con el Ayuntamiento de Gijón.



Formación del Motive.co Gijón que se impuso en la final al Lobas Oviedo. E. C.

El Motive.co vence en la Copa Principado

MOTIVE.CO GIJÓN 25
LOBAS OVIEDO 21

BALONMANO

El conjunto gijonés de la máxima categoría gana al Lobas Oviedo y logra el torneo por sexta vez

J. L. C.

GIJÓN. El Motive.co Gijón de la Liga Iberdrola consiguió su sexta Copa Principado al vencer en Corvera al Lobas Oviedo de la División de Oro, por 25-21.

El 'siete' gijonés de la máxima categoría cerró así su prepara-

ción de cara a su estreno liguero el próximo sábado en Porriño. De mano, las de Cristina Cabeza obtuvieron un parcial de 6-0, pero la diferencia al descanso fue solo de cuatro tantos (11-7). En la segunda mitad, las carbayonas se acercaron en el marcador (14-12), pero las gijonesas apretaron el acelerador en la recta final y sentenciaron el encuentro.

El Balonmano Gijón, que dirigen Gulín y Viti, acabó tercero tras vencer al Siero, por 30-18 (14-9 al descanso). Lucía, con ocho goles, fue una de las destacadas del encuentro.

Motive.co Gijón: Raquel; Paula (5), Lorena (3), Nayla (3), María Palomo (4), Novovic, María González (2) -siete inicial-, Lucía López, Andrea, Cacheda (3), Débora, Lisa, Lucía Nieto, Sandra (5), Lucía Alonso y Carmen Arroyo.

Lobas Oviedo: Inés, Andrea (1), Carmen García-Calvo (4), Miriam (2), Teresa (3), Aida Palicio (2), Brenda (6) -siete inicial-, Elsa, Amaia (2), Jimena, Julia (1), Ainhoa, Dahiana, Alexandra, Patricia, Carla, Ariadna y Celia.

Marcador cada 5 minutos: 3-0, 5-0, 6-2, 8-5, 9-6, 11-7 (descanso), 12-8, 16-13, 20-15, 24-17, 25-19 y 25-21.

Árbitros: Suárez y Folgado (Asturias). Excluyeron a las gijonesas María González, Carmen Arroyo y Lisa, y a las ovietenses Miriam (2) y Teresa.

Incidencias: Final de la Copa Principado. 300 espectadores en el polideportivo Toso Muñiz de Corvera.



Llorens y Plaza, en el centro, con Castañón y Becerro, a la derecha, en el podio de la prueba sénior de K-2, ayer en Zamora. E. C.

Miguel Llorens y Alberto Plaza revalidan el título nacional en maratón

PIRAGÜISMO

El asturiano Castañón y el leonés Becerro fueron segundos y se clasifican para el Mundial

J. L. C.

GIJÓN. Una temporada para marcar. Miguel Llorens y Alberto Plaza, de la Cultural de Ribadesella, revalidaron el título nacional de maratón tras ser los

más rápidos ayer en Zamora en los Campeonatos de España, con un tiempo de 1.55.20 horas en los casi 30 kilómetros de la competición absoluta de K-2. Cabe recordar que Llorens y Plaza, primero y segundo respectivamente en K-1 el pasado sábado, se proclamaron hace menos de un mes campeones de Europa.

Por su parte, el asturiano Miguel Fernández Castañón y el leonés José Julián Becerro terminaron segundos tras detener el crono en 1.55.22 horas, por lo que obtuvieron el billete para el Mundial, en el que también estarán los palistas del citado club riosellano. En la misma prueba, Gabriel Perea y Quico Vega, también de la Cultural de Ribadesella, acabaron séptimos con un tiempo de 2.03.04 horas.

Billete para Portugal

También participará en el Mundial de maratón, que se celebrará en octubre en Ponte da Lima (Portugal), el piragüista junior del Grupo Daniel Estébanez, que competirá en el K-2 de la citada categoría con el andaluz Jesús Machado. Ambos ganaron el clasificatorio ayer en Zamora.